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KOS/Altkadetten

TERMINPLAN 2021

Alle Daten provisorisch bzw. abhängig von den Bestimmungen

des Bundesrates / Kantons SH bezüglich Covid 19

Die Termine in der Hagenhütte finden bis Ende Juli 2021 NICHT statt

TERMIN ANLASS WANN, WO

27. März Holzen Hagenhütte

13. April KOS Lunch Rest. Altes Schützenhaus 

11. Mai KOS Lunch Rest. Altes Schützenhaus 

14. Mai Vino y Tapas Angaben folgen

11. Juni Grossfeldspiel BBC Arena

8. Juni KOS Lunch Rest. Altes Schützenhaus 

13. Juli KOS Lunch Rest. Altes Schützenhaus

10. August KOS Lunch Rest. Schiff Mammern

25. August Hagen Lunch Hagenhütte 

28. August Stiftungsfest Angaben folgen

14. September KOS Lunch Rest. Altes Schützenhaus 

22. September Hagen Lunch Hagenhütte

6. Oktober KOS Ü60 Treffen Angaben folgen

12. Oktober KOS Lunch Rest. Altes Schützenhaus 

27. Oktober Hagen Lunch Hagenhütte

6. November Metzgete Hagenhütte

9. November KOS Lunch Rest. Altes Schützenhaus 

14. Dezember KOS Lunch Rest. Altes Schützenhaus 

20. Januar 2022 Aufnahmesitzung / Hauptversammlung
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ander trainiert?

Am Anfang war alles etwas stressig

und überwältigend. Uns war im

Vorhinein klar, dass eine Nach-

nominierung nicht ausgeschlossen

war, weshalb wir über die Weih-

nachtsferien und Anfangs Januar

zusammen trainiert hatten.

Für Dich bedeutete dies die ersten

Einsätze an einem so wichtigen

Anlass. Wie fühlte sich das für Dich

an?

Die Vorfreude war sehr gross. Es war

ein spezielles Gefühl, an einem solch

grossen Anlass teilzunehmen.

Welche Mannschaften waren auch

noch mit euch im Hotel und hattet

ihr Kontakt zu anderen Spielern?

Wie war das am Spieltag?

Mit uns waren Norwegen, Frankreich,

Österreich, Deutschland und Ungarn

im Hotel. Kontakt zu anderen Spielern

hatten wir ausserhalb des Spiel-

betriebs keinen. Das Schutzkonzept

war streng ausgelegt, sodass man

sich nur von Weitem sah. Der Spieltag

lief relativ “normal” ab.

Durftet ihr das Hotel verlassen und

falls ja, unter welchen Umständen?

Das Hotel durften wir nur als

Mannschaft für die Spiele verlassen.

Dazu gab es einen Ausflug zu den

Pyramiden mit der ganzen

Mannschaft, bei dem ich allerdings

wegen meiner späteren Anreise nicht

dabei sein konnte. Glücklicherweise

war das Hotel und deren Organisation

grossartig, weshalb wir uns nicht ganz

so eingesperrt fühlten.

Bist Du zufrieden mit der Leistung

der CH Nati an der WM? Was lief

gut, was wollt ihr noch verbessern?

Mit unserer Leistung können wir sehr

zufrieden sein. Wir hatten alles andere

Wer sie sind ...

Jonas Schelker, Spieler Nati A +

Nationalspieler

Bitte stell Dich kurz vor

Mein Name ist Jonas Schelker, bin 21

Jahre alt und bin aus Schaffhausen.

Bist Du Vollprofi oder arbeitest Du?

Seit meiner abgeschlossenen Banklehre

bei der Clientis bin ich nun seit fast drei

Jahren Vollprofi.

Wie sieht aktuell Euer Wochenplan

aus, wie viele Stunden verbringst Du

mit Handball?

Wegen unseres gewaltigen Programms

bin ich momentan mehr in der

Handballhalle als irgendwo sonst. Der

Rhythmus war Spiel, Video, Training,

Spiel und dies im 2-3 Tages-Rhythmus.

Du hast sehr jung als Handballer

gestartet; wie kam es dazu?

Durch einen Freund, der mich ins

Handball mitnahm, habe ich direkt

Freude daran entwickelt. Dazu kam,

dass mein damaliger Klassenlehrer

Handballtrainer war.

Das Aufgebot für die CH Nati an der

Handball WM kam ja sehr kurzfristig

… Wie war das für die Mannschaft?

Wann habt ihr vorher zuletzt mitein-
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als eine optimale Vorbereitung.

Dadurch, dass alles so schnell ging,

konnten wir gar nicht wirklich darüber

nachdenken und haben den Moment

gelebt.

Was nimmst Du persönlich von

diesem Anlass mit?

Ich nehme die Eindrücke, das

Rundherum, die Atmosphäre (leider

ohne Zuschauer), unsere guten

Leistungen und definitiv Lust auf mehr

mit.

Wie beurteilst Du die bisherigen

Ergebnisse der Kadetten in der

Meisterschaft und im Europacup?

In der Meisterschaft mussten wir leider

1, 2 Punkte gegen direkte Konkur-

renten abgeben. Wir sind jedoch

weiterhin im Rennen um den

Tabellensieg, welchen wir natürlich

anvisieren.

Im Europacup spielten wir eine sehr

gute Kampagne. Wir erreichten den 2.

Tabellenplatz hinter den Rhein-Neckar

Löwen in der doch starken Gruppe.

Welche persönlichen Wünsche hast

Du für die Zukunft?

In der nahen Zukunft freue ich mich auf

das Duell in der Europaleague gegen

die Mannschaft aus Montpellier. Weiter

wünsche ich mir, dass wir die Liga auf

Tabellenplatz 1 beenden können, um

uns einen Vorteil in den Playoffs zu

erspielen.

Lieber Jonas, wir danken Dir vielmals

für die Beantwortung der Fragen und

wünschen Dir, der ganzen Nati A

Mannschaft sowie der Schweizer Nati

viel Erfolg und Freude am Handball.

Handball

Peter Wärmepumpen GmbH

Gewerbestrasse 11

8451 Kleinandelfingen

052 317 00 44

wp-tech.ch
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Im Wellental der Gefühle

Die Kadetten haben Grossartiges

geschafft: Mit dem Auswärtssieg am

23. Februar 2021 gegen den ungari-

schen Vertreter Grundfos Tatabanya

qualifizierten sich die Munotstädter

vorzeitig für die Achtelfinal-Spiele der

European League. Dabei war es ihnen

in dieser Kampagne sogar gelungen,

dem haushohen Favoriten, den Rhein-

Neckar Löwen, einen Punkt

abzuknöpfen.

In allen Spielen auf der europäischen

Bühne zeigten sich die Kadetten als

gereiftes Team. Auch wenn es ihnen

nicht nach Wunsch lief, kämpften sie

weiter und bewiesen Moral. Diesen

Teamgeist und brachte ihnen nicht nur

von Trainer Adli Eyjolfsson viel Lob ein,

auch die nationalen Radio- und

Fernsehstationen würdigten die

Leistungen der Kadetten immer öfters.

Viel zu dieser Imagesteigerung des

Schweizer Handballs hatte auch der

erfrischende Auftritt der Schweizer

Nationalmannschaft an der WM in

Ägypten beigetragen. Auch da trugen

die Kadettenspieler einen grossen

Anteil am Erfolg bei. Wie gerne hätten

die Kadettenspieler diese Erfolge vor

ihrem Publikum, der Orangen Wand

gefeiert. Doch die Pandemie und die

damit verbundenen Massnahmen

liessen es nicht zu, dass Zuschauer

vor Ort die Kadetten anfeuern

durften. Allgemein gab auch im Sport

das Covid-19 Virus den Takt vor.

Auch bei den Kadetten erkrankten

einige Spieler, was wochenlange

Quarantäne zur Folge hatte. Damit

verbunden mussten viele Spiele

verschoben werden. Dadurch

präsentierte sich der Spielplan nach

den Weltmeisterschaften als extrem

eng. Zehn Ernstkämpfe innert drei

Wochen hatten die Kadetten Spieler

zu absolvieren. Darunter nicht

weniger als sechst Spiele in der

European Handball League. Zwei

Mal standen lange Reise auf dem

Programm und als «Dessert»

warteten dann zwischendurch immer

noch Begegnungen in der heimi-

schen Liga. Dass dabei die Kräfte

nicht immer bis zum Schluss

reichten, ist mehr als verständlich.

Die Spieler waren und sind sich aber

sehr bewusst, dass sie trotz dieses

Monsterprogramms privilegiert sind:

sie dürfen ihren Beruf, ihre

Leidenschaft ausüben.

Leider mussten aber Spieler und

Verantwortliche auch die Erfahrung

machen, dass es noch viel wichtigere

Sachen im Leben gibt.
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Die Nachricht, dass Captain Dimitrij

Küttel an Krebs erkrankt ist, löste eine

grosse Betroffenheit aus. Es ist zu

hoffen, dass die vielen Wünsche und

guten Gedanken mithelfen, den

Heilungsprozess rasch in Gang zu

setzen. Sehr eindrücklich waren dabei

auch die Solidaritätsbekundungen der

Spieler: So liefen die Nationalspieler an

der WM in Ägypten mit einer

aufgedruckten 18 (Küttels Nummer in

der Schweizer Nationalmannschaft) auf

dem Tenü auf. Auch bei den Kadetten

Spielern ist die Nummer von Dimi Küttel

stehts mit auf dem Spielfeld und sehr

viele Spieler liessen sich gar eine

Glatze rasieren um so ihre

Verbundenheit zu zeigen.

Nach dem Ausfall von Dimitrij Küttel

konnten die Kadetten Schaffhausen

mit Donat Bartok einen flinken

ungarischen Linkshänder verpflichten.

Bartok setzte bereits in den ersten

Spielen der EHL wie auch in der

Quickline Handball League wichtige

Akzente.

Die Kadetten durften in den vergange-

nen Monaten viele Siege und Erfolge

feiern, mussten aber auch ganz

schwierige Situationen überstehen.

Mit Kampfgeist, Wille und grosser

Motivation haben sie ihr schwieriges

Programm der ersten Wochen des

Jahres 2021 sehr gut gemeistert.

Hoffentlich können sie dann im

Frühling weitere Erfolge – auch in

Form von Titeln – feiern. Besonders

schön wäre dies natürlich mit einer

prall gefüllten BBC Arena. Bis es

wieder soweit ist, drücken wir von zu

Hause aus die Daumen auf viele

Siege und gute Gesundheit für alle.

Barbara Imobersteg

Mediensprecherin

Kadetten Schaffhausen
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Handball

Spontane Fortsetzung

der Meisterschaft

Eine freudige Überraschung erreichte

die Kadetten-Nachwuchsabteilung in

der letzten Februarwoche. Der

Bundesrat hat überraschend

weitreichende Lockerungen im

Nachwuchssport beschlossen und

lässt alle Nachwuchssportler wieder

trainieren und spielen. Zudem konnte

der SHV auch die NLB als

semiprofessionelle Liga wieder

zulassen und somit starten auch die

Kadetten Espoirs nach der knapp

viermonatigen Pause wieder mit den

Halleneinheiten.

Die Meisterschaft soll, wenn alles nach

Plan läuft, nach Ostern wieder

aufgenommen werden. Die genauen

Modi und Spielpläne werden derzeit

erarbeitet. Der SHV ist wohl bestrebt,

die Entscheidungen über Auf- und

Abstieg auszuspielen.

Ob das sinnvoll ist oder ob nicht doch

eher das Spielen ohne Wertung im

Vordergrund stehen sollte wird erst im

Nachhinein beurteilt werden können.

In erster Linie gilt es jetzt, die Spieler

nach der langen Pause wieder auf

Wettkampfniveau zu bringen. Dies

alles mit der nötigen Vorsicht und

Rücksicht auf die Gesundheit. Die

während der Zwangspause durch

Marco von Ow angebotenen online-

Trainings zur Verletzungsprävention

haben hier hoffentlich eine gute

Wirkung. Zudem konnten die Spieler

sich in Kleingruppen und unter der

Leitung von Vlado Radomir auch

draussen mit intensiven Einheiten fit

halten. Die Spieler freuen sich aber

natürlich, wieder zusammen zu

trainieren und hoffen auf einen guten

Abschluss der Meisterschaft.

Marco Lüthi

Chef Nachwuchs



Jahresbericht 2020

des Weidlingswartes

Wässerung

Am Samstag, den 18. April wurde der

Weidling im Paradies mit einem neuen

Anstrich für die Rheinsaison gerüstet.

Limit eröffnete am 24. April die

Stachelsaison.

Saison

Die Ausfahrten auf dem Rhein boten, im

vom Coronavirus geprägten Jahr, eine

entspannende Auszeit von den vielen

Einschränkungen des Alltages. Auch

das schöne Wetter und ein immer

idealer Wasserstand über die ganze

Saison luden zur hohen Nutzung des

Vereinsweidlings ein. Der Weidling

wurde zu 54 Ausfahrten (2019 43/ 2018

43/ 2017 37/ 2016 29/ 2015 51)

genutzt.

Saisonende

Am 20. November hiess es Saison-

schluss. Nach einer gründlichen Rei-

nigung wurde der Weidling wie immer

ins Winterlager im Paradies gestellt.

Fahrkurs

Ein Fahrkurs fand dieses Jahr nicht

statt.

Für 2021 wird im Kadetten-

informationsblatt und mit einem

KOS/AKS Mailversand ein Fahrkurs

für den Sommer ausgeschrieben.

Interessenten melden sich bitte beim

Weidlingswart.

Zustand unseres Weidling

Der Weidling befindet sich nach dem

25. Einsatzjahr immer noch in einem

guten Zustand.

Dagegen erreichen die Blindböden

das Ende ihrer Nutzungsdauer. Da der

Schaffhauser Weidlingbauer Urs

Kohler in den nächsten 2-3 Jahren in

Pension geht und der Fortbestand

seines Betriebes nicht gesichert ist,

empfehle ich dem Verein eine

Vorreservation eines neuen Weidlings

auf die Saison 2022 oder 2023. Die

Offerte Stand 2020 inkl. Mwst beträgt

Fr. 11'000.--

Dank

Allen Helfern besten Dank für die

grosse Hilfe beim Ein- und

Auswässern.

Der Weidlingswart:

Roland Brütsch v/o Ferrit
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Hagen – Lunch 2021

Alle Termine in der Hagenhütte wurden 

bis Ende Juli 2021 abgesagt.

Demnach finden bis zum Sommer 

keine Hagen-Lunchs statt.
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KOS / Altkadetten

Jahresbericht 2020 des HüKo –

Präsidenten

Liebe KOS/AKS – ler

Nachfolgend erstatte ich meinen

Jahresbericht auf der Zeitachse Januar

bis Dezember und berichte über die

Geschehnisse rund um unsere Hütte.

Januar und Februar

Januar – Februar hatten wir regen

Besuch in unserer Hütte, das auch dank

des milden Winters.

März

Mitte März hatten wir noch unser

Wildessen mit 33 Personen, danach

kam der Lockdown.

April / Mai

Die Hütte war für 2 Monate

geschlossen. In dieser Zeit konnten

aber diverse Arbeiten erledigt werden.

Holzschopf und Geräteraum wurden

umgestellt. Der Hüttenboden wurde

gewichst, Bettüberzüge gewaschen,

Holz gefräst und zuletzt wurde noch

eine Dusche im Geräteschopf installiert

mit Warmwasser. Dank an alle

Hüttenwärter für den tollen Einsatz.

Juni

Im Juni wurde unsere Hütte endlich

wieder geöffnet. Hatten dement-

sprechend auch sehr viele Gäste, da

auch das Wetter mitspielte. Der

Hagenlunch wurde nicht durchgeführt,

da das Risiko noch zu gross war.

Juli und August

Waren wiederum zwei sehr gute Monate

mit vielen Gästen.

September / Oktober

Da wir an den Wochenenden

meistens gutes Wetter hatten, wurden

wir regelrecht überrannt.

Ende Oktober haben wir in einer

kleinen Gruppe ca. 5 Ster Holz

verarbeitet.

November – Dezember

Hütte geschlossen wegen Corona.

Sonstiges: 2020 war unsere Hütte

überdurchschnittlich gut besucht.

Was uns aber gefreut hat, dass

sehr viele KOSler unsere Hütte

besuchten.

Ausblick 2021

Die Hütte wird sicher bis Ende März

geschlossen bleiben, weiteres werden

wir euch mitteilen. Sämtliche Anlässe

sind bis Ende Juli 2021 abgesagt.

Zum Schluss möchte ich mich bei

allen Helfern, Sponsoren, vor allem

aber bei unseren Hüttenwärterinnen

und Hüttenwärter für den im

vergangenen Jahr geleisteten Einsatz

recht herzlich bedanken.

Allen Kameraden, Freunden und Ihren

Angehörigen wünsche ich recht

schöne und gemütliche Stunden in

unserer Hütte und bleibt gesund.

HüKo-Präsident

Andreas Heller v/o Föhreli
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Unihockey

Warten auf bessere Zeiten …

In etwa so lässt sich die aktuelle

Situation bei den Kadetten Unihockey

wohl am besten beschreiben. Seit

mehr als drei Monaten ruht bei uns der

ganze Trainingsbetrieb und damit auch

so ziemlich unser ganzes Vereins-

leben.

Wo wir aktuell als Verein stehen, was

für Auswirkungen die lange Unihockey

freie Zeit hat, ob beim Restart unseres

Trainingsbetriebs alle Mitglieder wieder

dabei sind, … lässt sich zur Zeit nur

schwer absehen und abschätzen. So

hoffen wir das Beste und warten …

Die aktuell fehlenden Planungs-

perspektiven machen uns aber auch in

anderen Bereichen zu schaffen.

Funktionäre für die nächste Saison zu

rekrutieren ohne persönlichen Kontakt

ist schwierig. Ganz allgemein fehlt der

persönliche Kontakt im Verein und all

die schnellen unkomplizierten Treffen

und Absprachen, die man zwischen

Tür und Angel, vor oder nach dem

Training oder bei einem Getränk in der

Barena gehabt bzw. gemacht hat und

die die Arbeit für Vorstand und

Funktionäre im Verein so viel einfacher

machten.

Der Beschluss des Bundesrates, dass

ab dem 1. März die Altersgrenze für

den Trainingsbetrieb auf 20 Jahre

erhöht wird, ist ein erster Lichtblick für

uns. Wir sind gespannt, wie die

Rückkehr in die Halle für unser U18

und den grössten Teil unserer U21-

Mannschaft ablaufen wird.

Also hoffen wir das Beste und warten

grösstenteils noch etwas weiter.

Esther Schuster

Präsidentin Kadetten UH Schaffhausen
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Marco Lüthi,

Chef Nachwuchs

Kadetten Schaffhausen

Redaktionstermine 2021

Ausgabe Redaktionsschluss Erscheinungsdatum

Nr. 2 / Juni 2021 25. Mai 2021 Ende Juni 21

Nr. 3 / September 2021 25. August 2021 Ende September 21

Nr. 4 / Dezember 2021 25. November 2021 Ende Dezember 21



Kadettenhütte auf dem Hagen

Die KOS/Altkadetten besitzen auf dem Hagen oberhalb Merishausen auf ca. 850 m. ü. M.

eine gemütliche Vereinshütte. Diese Hütte ist in der Regel jedes Wochenende im Jahr am

Samstag von 12.00 bis 16.00 Uhr und am Sonntag von 10.00 bis 16.00 Uhr für alle

Mitglieder, Sponsoren und Freunde der Kadetten Schaffhausen geöffnet. Bei

schlechtem Wetter, wenn es aus Kübeln regnet, bei Eis und Schnee, wenn die

Zufahrtsstrassen schlecht befahrbar sind hat der Hüttenwart die Möglichkeit selbständig zu

entscheiden ob er die Hütte öffnen will. Auf http://www.kos-altkadetten.ch Hagenhütte kann

der Belegungsplan und die Telefonnummern der Hüttenwärter nachgeschaut werden.

http://www.kos-altkadetten.ch


P.P.
8207 Schaffhausen 

Adressänderungen an:

Kadetten Handball AG

Geschäftsstelle

Schweizersbildstrasse 10

8207 Schaffhausen

geschaeftsstelle@kadettensh.ch


